

報道関係者各位

2014年7月3日
学校法人聖路加国際大学 聖路加国際病院

リウマチ膠原病センター(Immuno-Rheumatology Center)

開設のお知らせ

聖路加国際病院(所在地:東京都中央区明石町10-1、院長:福井 次矢)は、
2014年7月1日(火)にリウマチ膠原病センターを開設いたしました。

当センターでは、全身性自己免疫疾患である膠原病、関節リウマチの最先端治療を行っています。病状を改善し、できる限り通常の日常生活を送っていただくことを目標に、それぞれの患者さんに最適の治療選択肢を提供しています。

【リウマチ膠原病センターの特長】

- ◆ さまざまな大学出身の医師が集まっており、また米国のリウマチ膠原病専門医2名がフルタイムで勤務しています。
- ◆ 患者さんの年齢を問わず診療ができるように、リウマチ膠原病内科医と小児リウマチ専門医が共同で診療にあたっています。
- ◆ 米国、欧州、日本での診療経験に基づき、それぞれの長所を生かした診療を行いながら、最新の知識に基づいた診断と治療を行っています。
- ◆ 漢方医療の専門医も加わっていて、まさに世界中の最先端の医療、患者さんに優しい医療を実践しています。
- ◆ 全国のリウマチ膠原病科医を対象とした教育セミナーを数多く開催し、専門医としてリウマチ膠原病の診療ができる医師の育成にも力を注いでいます。

以上

本件に関するお問い合わせ先 学校法人聖路加国際大学 法人事務局 広報室 TEL:03-6226-6366 FAX:03-5565-0950 URL: http://hospital.luke.ac.jp
